

高校の文化祭で司会をしたのが担任の先生の目にとまり「君はアナウンサーに向いている。日大芸術学部に新しい放送学科ができるのでそこを受験しては」と言われたことが私の人生を決めた。

国体で悲願の天皇杯のみならず、皇后杯まで獲得したのだから、関係者の喜びは想像に余

昭和三十七年、アナウンサーとして山口放送に入社し、翌年、山口国体が開催された。

悲願の天皇杯・皇后杯

（半世紀が過ぎる） 皇杯・皇后杯

りある。二井知事は手



藤屋 倪士
(下松市幸ヶ丘)

ていたが、下松では選手をホームステイで受け入れたので、特に思い出深い国体になつたと思う。

メーン会場の山口市の維新百年記念公園陸上競技場のすぐ近くに住む娘から「ちよるる広場は結構楽しいから遊びに来て」と言われ、体育の日に出掛けた。

サビエル記念聖堂(山口市)

2011.10.10

おいでませ! 山口国体・山口大会
記念撮影コーナー

背景は自分の希望のものにできる

例えれば県内の観光地などを背景に記念写真を撮り、それを葉書にしてプレゼントしていく。されるコーナーは長蛇の列と思いきや、待つこともなく、掲載の写真のようになります。嫁上る。娘と一緒に三枚も無料でプレゼントしてくれた。

湯田温泉の湯で「足湯」のコーナーもあ



だろう。好天に恵まれた体育の日を楽しく過ごさせてもらつたことに感謝あるのみ。

誰にお礼を言つたらよいのかわからないが、紙面を借りて心からお礼を申し上げたい。

前回の山口国体から早や半世紀が過ぎようとしている。もう次の山口国体を楽しむことはありえない。過ぎ去れば人生とは本当に短いものである。最近思うことは、なるべく他人に迷惑をかけずにあと十年余ぐらいしか残されていない人生の一日々々を大切に、感謝のうちに生きたいといふことである。



花いづばこのモニユメント